

Tenue officielle ASPIC en compétition

Posté par Fuwy@fun - 31/03/18 à 23:29

Salut!

Depuis la finale nationale du CNEC 2018, l'ASPIC arbore fièrement une tenue officielle en compétition, floquée au couleurs du club et avec votre pseudo.

Cette tenue est à la charge du membre en terme de frais et il doit en faire la commande ici même, en précisant sa taille.

Il va sans dire que cette tenue est "plus que conseillée" pour participer aux compétitions, et il conviendra aussi aux membres de l'arborer lors d'interclubs organisés par nos amis de la région.

Par "plus que conseillé", je veux dire que pour faire partie ou vouloir faire d'une équipe, il faut en arborer la tenue et les couleurs, cela fait partie de l'état d'esprit qui doit nous unir.

Je pose ma plume ici pour laisser la place à Thomas qui va vous expliquer les modalités, tarif, etc...

=====